

Soroptimist

Un chèque de 1.000 euros a été remis à l'association Isis

ISSOIRE SANTÉ - MÉDECINE

Publié le 03/12/2017



Ce soutien financier servira notamment au transport de femmes victimes de violences.

Le Soroptimist d'Issoire a organisé une soirée cinéma-débat, autour du film, Jusqu'à la garde, au cinéma Le Modern, dernièrement.

Dans le cadre des « 16 jours d'activisme contre les violences faites aux femmes », le club service, présidé par Muriel Martinez, avait invité Karine Engel, avocate, Bruno Guizzon, adjudant-chef à la gendarmerie d'Issoire, référent sur les violences intrafamiliales, et Delphine Cadieux, coordinatrice territoriale de santé au sein de l'association Isis, pour animer un débat à l'issue de la projection du film de Xavier Legrand Jusqu'à la Garde .

Cette intervention riche en émotions fut aussi l'occasion pour Muriel Martinez, entourée de Bertrand Barraud, maire d'Issoire, Tristan Riquelme, sous-préfet, et du docteur Hugues Leloup, président de l'Association Isis, de remettre un chèque de 1.000 € à l'association Isis pour permettre le transport de femmes victimes de violences à Clermont-Ferrand, en vue de l'obtention d'aides médicales et juridiques.

A vos côtés tous les jours pour vous informer sur l'actualité autour de chez vous et ailleurs.

[Abonnez-vous](#)

ISSOIRE SANTÉ - MÉDECINE

AILLEURS EN VIDÉO**Ecorama - Accélération du déconfinement = accélération de la reprise éc**